

Bördeland

Bürgernähe via App

[11.08.2014] Als weiteres Sprachrohr zwischen Verwaltung und Bürgern wird bei der Gemeinde Bördeland künftig die MEINE GEMEINDE APP der Firma adKOMM zum Einsatz kommen.

Nachdem die Gemeinde Bördeland mit Sitz in Biere die MEINE GEMEINDE APP der Firma adKOMM auf verschiedenen Veranstaltungen kennenlernen konnte, hat sie sich entschieden die Applikation künftig selbst zur Kommunikation zwischen Verwaltung und Bürger zu nutzen. Ein entsprechender Vertrag wurde nach Angaben von adKOMM Ende Juli 2014 unterzeichnet. Dazu erklärte Bürgermeister Bernd Nimmich: „Jetzt haben wir als Verwaltung endlich die Möglichkeit, unsere Bürger einfach und aktuell auf dem schnellsten Wege zu informieren. Mit der MEINE GEMEINDE APP können wir unsere Bürger, Vereine und alle anderen kommunalen Einrichtungen auch selbst aktiv mit einbeziehen. So können sie uns direkt über die App über aktuelle Missstände, Havarien, aber auch über aktuelle Veranstaltungen der Vereine informieren – und wir können schnell reagieren. Das ist Bürgernähe.“ Stefanie David, Projektleiterin, und Anika Schreiber, tätig im Bürgerbüro und der Öffentlichkeitsarbeit, sind zukünftig die App-Beauftragten in der Verwaltung. „Dank dem übersichtlichen Aufbau des Content-Management-Systems (CMS) und der intuitiven Bedienung wird das Befüllen der App mit Informationen einfach und vor allem schnell von Statten gehen. So sind unsere Bürger immer sofort auf dem aktuellsten Stand“, sagt Stefanie David. Installiert wurde die Applikation Anfang August durch adKOMM-Projektleiter Fabian Hoppe. Bis spätestens Ende August soll die Lösung dann zur Nutzung für die Verwaltung und Bürger bereitstehen.

(cs)

Stichwörter: Social Media, Bördeland, Apps